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(E) ENTREVISTA. RODRIGO ARISMENDI, presidente de la Comisión transitoria de Seguridad del Consejo Regional: las másimportantes? 
-Por ejemplo, poder modificar 

6 2 2, el fondo comunidad en cosas 

antamos la cartera más importante iris laventa de alcoholen lasfiestas 
costumbristas. También modi- . . . : ficar el cálculo de las patentes ue tenga registro el Gobierno Regional: “Eta 600 habitantes, sino que au- 
mente a cada mil, porque con 

40 millones de dólares para 4 años” OE 
queestábamos levantando era 

A ! la posibilidad de ampliar la do- 
Carlos labaca “Simplemente éra- cos, quieran pasarlas por las — tación el Centro de Formación 
carlosilabacadiariollanquihue.cl mos dos, unrepubli- (comisiones) provinciales. de Carabineros; así, en vez de 

cano y yo apoyando formar 120 carabineros, debie- 
de que esto continua- MÁS BUROCRACIA ran formar 160.0 170 carabine- 
ra, siendo quelaban- — -Esraroquesecritiquetantola — rosacá, con el compromiso de 
dera de lucha dentro  Permisología, cuandoaquíloque — que en vez de que se quede el 
dela preocupación es — “Stedplanteaesqueseaumenta — 12,5% de los carabineros en la 
la segurida la burocracia. región, se quede el 30%. 

-Claro, yosiento quese estáau- Con la PD! la idea es poder 
mentando la burocracia, por- crear una central de monitoreo 

tro de que se haya levantado quetodasestas cosas yalaspo- — decámaras a nivel regional. El 
una cartera así importante des- — dríamos estar discutiendo en — ingreso de droga que tenemos, 
de una comisión anteriormen- — este minuto. Cuando se hizo la el principalingreso es porlaco- 
te, desde cuando yoestoy (enel — presentación como comisióny — muna de Chaitén; entonces, 
Core), por lo menos. también al pleno, podríamos — tambiénahífalta el escáner que 

haber continuado la comisión — estamos pidiendo quese pueda 
- ¿Cree usted que pierde fuerza. y haber pasado a la acciónin- — considerar (en el aeródromo). 
derivarlaa las comisiones provin — mediatamente. Pero ya han pa-— Tambiénla Armadanos está pi 
dales, siendo que eltemadese- sado dos meses y todavía esta diendo mayor dotación de 

guridadtransversalmenteesuno — mos presentando el plan, plan- — vehículos, que tampoco tiene 
de los más importantes, segúnlo  teando propuestas queyaesta- disponibles. Entonces, hay va- 

ayor burocracia para 
ejecutar una cartera 
de proyectos récord 

quealcanzalos 40 millones de 
dólares, es la conclusión a la 
que llegó el presidente de la 
Comisión Transitoria de Segu- 
ridad del Consejo Regional (Co- 
re), Rodrigo Arismendi (nd.- 
UDI, trasel rechazo queencon- 
tróenel plenario deesainstan- 
cia para que continúe en fun- 
ciones ese equipo detrabajo. 

De paso, atribuyó a roces 
poregos políticosal interior de 
los representantes de Chile Va- 
mos, la determinación de que 
sean las comisiones provincia- 

    

leslas que analicen en adelante haplanteado el propio goberna=— ban todas discutidas. rias cosas que creo que son re- 
estas iniciativas deinversión, lo dorregional? levantes que sacó la Comisión 
que asujuicio ralentizará eltra- - Yo siento que perdemos fuer- — -¿Quéiniciativasconsideraentre — adelante. os 
bajo y desvaloriza el rol de los 
propios consejeros regionales. 

za, porque nos valorizamos 
también como consejeros den- 
  

    

    

La votación se llevó a cabo tro de nuestras mismas comi- 
en el plenario realizado en Él Y siones. Por lo tanto, quienes hi- 
Puerto Montt, donde dosdelos — ARISMENDILAMENTÓ QUE SE HAYA VOTADO EN CONTRA DE CONTINUAR. —— cimosuntrabajo portreso cua- 
seis integrantes de la propia co- tro meses, porque es una carte- 
    (Patricia Gallardo (DC) y doalos desafíos quetodavíaes- — incluido. Pero yo síseguía con — ra súper priorizada de cómo 
César Negrón (RN) se negaron — tánpendientes? la idea de que esto tuviera un — podíamos ingresar en el año 
a continuarla, con laintención — -Creoqueera súperimportan- — seguimiento, porque tenemos — con iniciativas que salieron de 
dequepaseal análisisdelasco- — te. El mismo discurso del go- — comisiones dondellegaracon- — lasmismas comisiones, esto se 

  

misionesprovinciales. — bemador(resionalfuedean-  sensoessúpercomplelo. —  vaperdiendo.Porqueloqueyo 
Lamento que no se haya — teponernos a lo que haga el Acásehahechountrabajo  sientoesqueleestamoscolo- 

considerado poder continuar Congreso, de poder avanzar — alamedida, con cadaservicio, — cando, nosésimás grasa l Es- 
conestacomisión,porquecreo antes quello tengan una de- — donde participamoslos presi tado, perosfunacjecuciónme- . E di A 3 ran 4 que es algo que nos destaca, — cisión, alo cual todavía nose — dentes-uno de cadabancada- — nosrápida.(... Ahoranueva 
quenossimboliza como sector votacrearla División (de Segu-— que éramos seis. Particular mente vamos a tener que pa- 
político, el poder enfocarnos — ridad). Pero siento que se hizo. mente, siempre participába-— sarlo por todaslas comisiones. 
enlaseguridad y tambiénelpo-— un trabajo súper elaborado — moscinco, RN casinunca esta-— Eshacertodo denuevo. 
derresponder a las demandas — también. Y ahora, claro, se le- ba. Entonces, lo que siento es Yo resalto la importancia 
quetienelacomunidad”,recal-— ga auna votación en laque yo — que finalmente se levantó la — de haber levantado la cartera 
có Arismendi. creoqueestaba casi todo yalis — carteramásimportante que yo más importante que ha levan- 

to para ser considerado quepa- — tengoregistro del GobiernoRe- — tado el Gobierno Regional, (...) 
CARTERA RELEVANTE sea las comisiones provincia-— gional, unacarterade 40 millo- pero lamento que después, 
-¿Cómo lo tomóusted? ¿Espera= — les. Yo imagino que hubo con- nes de dólares para resolución — siento quequizás seguramente 
baquesepudiera continuardebi--— versaciones en las cualesnofui— encuatro años. No tengo regis- — por egos políticos, celos políti-       

GRAN REMATE DE RESTAURANTE EN OSORNO 
Por cierre de Local remataremos todo el inventario de importante restaurante. 

Sábado 26 julio 11:00 hrs./ Eleuterio Ramírez 903, Osorno 

Remataremos: 
Cámara Frigorífica y Refrigeradora, todo el mobiliario de acero inoxidable de cocina, chu   
frio, hornos, lavaplatos, freezer, etc. Mesas, sillas, vajilla y valiosa decoración vintage, televisores y varios de largo detalle 

: a Garantía 250.000 Comisión 12% 
A / M. FRANCISCO IÑIGUEZ ELIZALDE MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL R.C.N. N*1268 

MAYOR INFORMACIÓN: 9 9939 4003 / www.iniguezremates.cl 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/07/2025
    $387.881
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    $696.000
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Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      13.500
       4.500
       4.500
      55,73%
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